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There are numerous one dimensional hydraulics softwares available in today`s market. The most frequently used are briefly described in this
document. Their comparison is done through benchmarks that evaluate their possibilities in terms of mass conservation and dynamics. The
different benchmarks listed here enable the user to evaluate specific layouts of those softwares, and when possible, the result of the test is given
for each product. / De nombreux logiciels d`hydraulique à surface libre 1 D sont disponibles actuellement sur le marché, les principaux font ici
l`objet d`une brève présentation. Leur comparaison passe par la mise au points de tests ou « benchmarks » afin d`évaluer leurs possibilités et
leurs performances en terme de conservation de la masse et de dynamique. Il est rendu compte ici des différents benchmarks mis au point
permettant de juger d`aptitudes spécifiques des logiciels, ainsi que, le cas échéant, les résultats à ces tests logiciel par logiciel.
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